
 

         

 

 

Betreff: Anfrage an die Verwaltung 
Hier:   Planung von verkehrsberuhigenden Maßnahmen  

  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verwaltung wird um die Beantwortung folgender Frage gebeten: 
 

 
1. Sind die Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung am Hafen dauerhaft geplant?  

 
Falls nein,  

2. Bis wann sollen Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung bestehen bleiben? 
3. Aus welchen Gründen sollen diese weiterhin bestehen? 

 
 
 
Begründung: 
Aufgrund belästigender Vorfälle im Sommer 2021 durch die sogenannte Autoposerszene am 
Hafen sah sich die Stadt gezwungen Maßnahmen zu ergreifen, die es unattraktiv für die o.g. 
Szene machen sich dort zu treffen.  
Diese Szene ist in den vergangenen Monaten nicht nennenswert weiter aufgefallen, die 
Maßnahmen treffen allerdings weiterhin auch andere Bürger, die nicht negativ auffallen. 
Diese traten an uns heran und wollen dazu Näheres wissen. Ein kurzes Fehlverhalten 
Einzelner sollte nicht zu dauerhaften Einschränkungen für die Allgemeinheit führen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Andreas Paul 

AfD Stadt Oldenburg – Ratsherr Andreas Paul  

 
 
 
 

 

 
Herrn Oberbürgermeister 

Jürgen Krogmann 

Altes Rathaus/Markt 1 

26105 Oldenburg 

 

 Andreas Paul 

Telefon:     +49 (0) 152 554 907 86 

E-Mail: andreaspaulafdstadtoldenburg@gmx.de 

 

Datum:    28.12.2021 

 


